

## Himalaya, ochomiles en Condor Soaring

Escrito por edu\_ns - 09/01/2011 19:57

---

El Condor Soaring es un simulador de vuelo a vela, desarrollado por europeos. También las colaboraciones de escenarios y el gusto de la mayoría de pilotos, también europeos se demuestra en la gran cantidad de escenarios en los Alpes (franceses, italianos, alemanes, suizos y autriacos).

Sobrevolando la localidad italiana de Merano.

<http://www.alasvolantes.es/images/fbfiles/images/Shot1.jpg>

<http://www.alasvolantes.es/images/fbfiles/images/Shot3.jpg>

No obstante también existen otros escenarios, que siendo reales, supondría una extrema dificultad para la práctica del vuelo a vela, siendo, sin embargo el sueño de muchos veleristas. En este caso me estoy refiriendo a volar en la cordillera del Himalaya sobre las cumbres más altas de la tierra, moradas de dioses, tan altas, que ningún ave vuela sobre éllas.

<http://es.wikipedia.org/wiki/Ochomil>

En esta imagen tenemos a la izquierda el Everest 8.848m, seguido del Lhotse 8.516m, tambien por su cara sur y a la derecha de la imagen, el Makalu 8.463m

<http://www.alasvolantes.es/images/fbfiles/images/Shot18.jpg>

Desde ese punto, virando un poco hacia la izquierda, en la derecha de la imagen, se vé al fondo el Cho Oyu 8.201m, también conocido como "La Diosa Turquesa". Mientras que, mucho más lejos, a la izquierda de la imagen, se contemplan el Shisha Pangma, 8.027m, el Manaslu 8.163, el Annapurna 8.091m y el Dhaulagiri 8.167m.

<http://www.alasvolantes.es/images/fbfiles/images/Shot19.jpg>

Vista del Makalu mostrando su pilar Oeste y el impresionante glaciar que tiene su origen en la cara Norte del Everest

<http://www.alasvolantes.es/images/fbfiles/images/Shot20.jpg>

Si esto lo vieran Juanito Oiarzábal y Edurne Pasabán, dirían: "Yo he estado allí arriba"

---